## Feuertaufe bereits hinter sich

Neues Tragkraftspritzenfahrzeug offiziell an die Feuerwehr Meinkot übergeben

Von Werner Kison

MEINKOT. Ein großer Tag für die Freiwillige Ortsfeuerwehr Meinkot. Am Samstagnachmittag wurde das neue Tragkraftspritzenfahrzeug offiziell von der Samtgemeinde (SG) Velpke an die 32 aktiven Feuerwehrfrauen und -männer um Ortsbrandmeister Werner Nentwig vor dem Feuerwehrgerätehaus übergeben.

Mit der Übergabe eines symbolischen, überdimensionalen Schlüssels von Velpkes SG-Bürgermeister Hans Werner Schlichting über Gemeindebrandmeister Sascha Kehlau an Nentwig wurde die Zeremonie im Beisein zahlreicher Gäste vollzogen.

"Das Mannschafts- und Gerätehaus des neuen Fahrzeuges, das ein 26 Jahre altes Gefährt ablöst, sind voneinander getrennt", nannte Nentwig einen Vorteil. "Dadurch ist die Sicherheit der Einsätzkräfte während der Fahrten höher."

"Die Feuertaufe hat das Fahrzeug durch diverse Einsätze seit Dezember bereits hinter sich", erinnerte Kehlau. Laut Schlichting kostete das Fahrzeug 552000 Euro. Zuschüsse gab es vom Landkreis Helmstedt (10000 Euro) und von einer Versicherung Braunschweig (2500Euro). Der Eigenanteil der Samtgemeinde betrug 42700 Euro.

Im Anschluss nutzten viele Feuerwehrleute aber auch Bürger die Gelegenheit, das neue Fahrzeug und seine Ausstattung in Augenschein zu nehmen. Parallel dazu saßen Gastgeber und ihre Gäste im Gerätehaus in geselliger Runde beisammen und feierten die Fahrzeugübergabe.



Symbolische Schlüsselübergabe für das neue Tragkraftspritzenfahrzeug (von rechts): Hans Werner Schlichting, Sascha Kehlau, Werner Nentwig und Kurt Weiß.

Foto: Wemer Kison